

## Présentation de nouveaux arrivants

**M. LE MAIRE :** Vous avez pu voir qu'il y a un certain nombre de têtes nouvelles qui sont arrivées, alors je voudrais vous les présenter rapidement. Tout d'abord, mais vous commencez à le connaître, j'ai un nouveau Directeur de Cabinet en la personne d'Éric ANGUENOT, 37 ans, qui vient de Montbéliard et qui est bien entendu à l'entière disposition de l'ensemble des membres du Conseil Municipal. Il est assisté dans sa tâche par Jean-Marie PINEL qu'on ne présente plus car lui il y a déjà quelques années qu'il est à la Mairie de Besançon.

Autour de Patrick AYACHE, je ne le présente plus non plus, la Direction Générale est désormais composée de Daniel PENGRECH, 55 ans, qui est absent aujourd'hui mais que vous connaissez, auparavant chargé des finances ; il est désormais chargé des services à la population.

Jean-Luc BOYER, vous le connaissez aussi, est toujours chargé de la Direction Générale des Services Techniques.

Laurence QUINAUT, elle, devient Directrice Générale Adjointe. Je ne vous donne pas son âge, elle est très jeune. Laurence QUINAUT est chargée de l'éducation et de la solidarité, elle était auparavant Directrice du département éducation - jeunesse - politique de la ville. C'est donc une belle promotion pour un très jeune cadre plein d'avenir.

Claude KOESLER, 52 ans, est maintenant Directeur Général Adjoint chargé des ressources humaines et de la modernisation. Il était auparavant Directeur du Centre Communal d'Action Sociale.

Quant à Marc DANIEL, 35 ans, il est Directeur Général Adjoint des Services chargé du développement culturel, touristique et universitaire. Il était précédemment Directeur du développement culturel de la Ville de Dunkerque.

Nous aurons prochainement un nouveau Directeur Général Adjoint des Services chargé des finances dont le recrutement va être lancé.

D'autre part nous avons au niveau de la communication, un nouveau responsable qui s'appelle Vincent NUYTS, 40 ans, qui était précédemment chargé de la communication à la Communauté Urbaine du Mans, chez mon ami BOULARD.

Début octobre, c'est-à-dire très prochainement, arrivera aussi Dominique MARIE, 34 ans, qui est chargé de mission pour le développement durable.

C'est une équipe très jeune, je suis vraiment le doyen.

Et enfin nous avons, puisque Claude KOESLER a désormais rejoint les fonctions des ressources humaines à la Ville, Alain ANANOS, précédemment Directeur Général Adjoint des Services de la Ville d'Argenteuil, qui est désormais le nouveau Directeur Général du Centre Communal d'Action Sociale.

Donc vous voyez un certain nombre de nouveaux arrivants et je leur souhaite beaucoup de succès dans leur travail. Ils vont avoir beaucoup de travail ici et vous pouvez voir que ce sont toutes des personnes qui sont expérimentées.

**M. Marcel POCHARD** : Juste un mot Monsieur le Maire pour nous réjouir de cette arrivée de nouveaux collaborateurs à la Mairie de Besançon mais une petite observation qui préjuge d'un rapport qui vient beaucoup plus tard. Vous avez un nouveau Directeur de Cabinet, ce qui est une excellente chose pour vous bien entendu d'avoir quelqu'un de nouveau, mais en même temps je ne peux pas ne pas relever dès maintenant qu'on a un rapport au Conseil Municipal qui paraît quand même étonnant dans lequel on nous demande de désigner un poste pour assurer la liaison entre les services et le Cabinet du Maire. Je trouve que ça ne manque pas d'audace. En principe, le Cabinet est fait pour faire la liaison entre les élus, l'exécutif et les services. Et puis voilà que maintenant il faut en plus quelqu'un pour assurer la liaison entre le Cabinet et les services. Je trouve vraiment que comme phénomène bureaucratique, on ne fait pas beaucoup mieux.

**M. LE MAIRE** : Monsieur POCHARD, vous êtes trop bien informé de tous ces systèmes pour savoir que c'est quelque chose de très habituel. Je vous donnerai quelques exemples, vous verrez que vraiment nous sommes largement en dessous de la moyenne. Je pense qu'il y a besoin d'une interface -je ne veux pas dire que Jean-Marie PINEL est une interface- entre les services et le Cabinet et je crois que son expérience nous est précieuse mais il est de bonne guerre de le faire remarquer, vous l'avez fait remarquer, c'est bien.

Je crois d'ailleurs que cette nomination, Monsieur POCHARD, au passage, a suscité l'applaudissement général au Cabinet tant Jean-Marie PINEL est apprécié. Mais j'ai bien compris aussi que vous ne le critiquez pas lui, c'était le principe.

Dont acte.